
札幌健康支援室

次回の開催は、アンケートにご記入いただきましたご意見等を参考に、
より良い会議をご案内できるよう努めてまいります。よろしくお願いいたします。

【第１部】保険事務担当者打合会

の開催報告について
｢保険事務担当者打合会｣ ＆ ｢健康推進会議｣

【第２部】健康推進会議

【事例発表】 勇建設株式会社様

■網走建設会館
(第1部10名､第2部4名参加)

■札幌ガーデンパレス
(第1部73名､第2部41名参加)

3/13
札幌

3/14
苫小牧

3/17
網走

■グランドホテルニュー王子
(第1部12名､第2部4名参加)

3/7
帯広

■ ホテルグランテラス帯広
(第1部12名､第2部8名参加)

〜 第２部 健康推進会議アンケートより 〜 (一部抜粋)

3/10
函館

■ホテルリソル函館
(第1部2名参加)

・各社の取組みを知ることができ、困りごと等の情報共有ができて良かったです。
・似た悩みをかかえていると感じ、少し安心しました。少しずつできることを行っていきます。
・業務多忙の中、健康への意識を向けることが難しいという点について共通の悩みであった。
・健康管理に対してトップの関心が高くなるよう努力が必要だと感じました。

１ 2023年度事業計画(概要)
２ 2023年度の改正事項

(1)組合規約･諸規程の一部改正等
(2)事務取扱の改正事項等
加入･給付･保健事業 関係

3 保険事務取扱に関する事項
4 その他（お知らせ）
5 土木建築厚生会からのお知らせ

１ 基調報告
健康経営をサポートするどけんぽの取組み

２ 取組事例発表
勇建設株式会社様(札幌市)

３ 意⾒交換(グループトーク)
４ 組合事業全般に関するご意⾒・ご要望等
５ 札幌健康支援室の活動案内
６ 推定野菜摂取量測定体験(べジチェック体験)

3/8
釧路

■釧路ロイヤルイン
(第1部17名､第2部12名参加)

■ホテルルートインGrand旭川駅前
(第1部27名､第2部18名参加)

3/23
旭川

４年ぶりの保険事務担当者打合会、そして初めての健康推進会議でしたが、皆様のご協力
もあり、無事対面にて開催することができました。
また、手のひらをかざすだけで推定野菜摂取量を測定できる機器の体験も行いました。
ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。


